

Bremerhaven

Mobiler Web-Auftritt gestartet

[31.10.2013] Die Stadt Bremerhaven präsentiert sich nun auch mobil von ihrer schönsten Seite: Die wichtigsten Informationen können Nutzer ab sofort per Web-App abrufen.

Ihren neuen mobilen Internet-Auftritt hat die Stadt Bremerhaven freigeschaltet. Für die Ausgabe auf Smartphones oder Tablet-PCs werden ausgewählte Inhalte der Website bremerhaven.de aufbereitet. Texte werden dabei auf das Wesentliche gekürzt und Maße sowie Datenvolumen bei Bildern deutlich reduziert. Programmiert und umgesetzt wurde die Web-App vom BIT Bremerhaven (Betrieb für Informationstechnologie), der auch für die technische Umsetzung von bremerhaven.de zuständig ist. „Grundgedanke der neuen Darstellungsform ist es, auch der wachsenden Zahl mobiler Nutzer die städtische Website zeitgemäß und mediengerecht zur Verfügung zu stellen“, erläutert Bremerhavens Oberbürgermeister Melf Grantz. Nutzer von mobilen Endgeräten können den Internet-Auftritt von Bremerhaven nach Angaben des BIT wie gewohnt in ihrem Webbrowser aufrufen. Je nach Gerät und Bildschirmgröße werde dann automatisch entweder die Web-App oder die herkömmliche Webseite ausgeliefert. „Im Grunde genommen ist die neue Web-App eine mobile Ansicht von bremerhaven.de. Die zugrundeliegenden Daten sind dieselben. Dadurch werden redaktionelle Dopplungen vermieden und es wird eine zentrale Entwicklungsplattform für alle Ausgabemedien ermöglicht“, meint Sonja Ressin, Abteilungsleiterin E-Government beim BIT. „Die Nutzer müssen dafür keine zusätzliche App herunterladen.“ „Die Web-App bedient Bürgerinnen und Bürger sowie Touristen gleichermaßen mit ausgewählten Inhalten. So steht auf der einen Seite der Bereich Bürgerservices mit allen notwendigen Informationen über Ämter, Einrichtungen und Dienstleistungen im Vordergrund. Auf der anderen Seite liefert der Bereich Tourismus alles Wissenswerte über Sehenswürdigkeiten, Veranstaltungen und Reiseangebote. Informationen über aktuelle Baustellen oder die aktuelle Wetterlage runden das Angebot ab“, zeigte sich Oberbürgermeister Grantz begeistert von der neuen Anwendung.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Bremerhaven, Apps, BIT Bremerhaven, Melf Grantz